

## プロフィール



地下嘉人  
じげ よしと

平成5年、栄地区堀川生まれの16歳。小4のときに千潮スポーツ少年団に入団し、野球中時代は佐倉シニアに所属。その後、佐倉シニアの監督のすすめで東海大望洋高校に進学。入学直後から1年生にしてチームのクリーンアップを担う。ポジションは主に左翼手。右投左打。



## 本市から甲子園球児誕生！

栄地区堀川在住で、東海大望洋高校1年の地下嘉人さんが、阪神甲子園球場で開催される「第82回選抜高校野球大会」への出場を決めました。

地下さんは「今回の甲子園はチームが一丸となって勝ち取ったもので、出場が決まった瞬間はすごくうれしかったです。自分の魅力はバッティング。大舞台でも活躍できるように頑張ります」と力強く語りました。

なお、同大会は今月13日(土)に抽選会が行われ、21日(日)に開幕。NHKで全国放映されます。

指導を受けるYMBCの選手たち



## あこがれのコーチ陣と夢のひととき

### YMBCがJOMOクリニック受講

八日市場ドームで1月29日、八日市場ミニバスケットボールクラブ(YMBC)が「JOMOクリニック」を受講しました。このクリニックは、女子バスケットでオリンピック出場などの素晴らしい経験を持つコーチ3人が、出張でバスケットの指導をするものです。児童たちは、目を輝かせながらコーチの指導を受け、積極的に質問などもしていました。



警察音楽隊による演奏

## 日本文化をみんなで楽しもう

### 匝瑳小で百人一首かるた取り大会

匝瑳小学校で1月25日、古い日本文化に触れながら児童の親睦を深めることを目的に、「百人一首かるた取り大会」が行われました。児童たちは昨年12月から各クラスで練習を始め、大会前には全校児童のほとんどが暗唱できるほどになったそうです。

高レベルな争いとなった決勝戦では、かるたを一つ取るたびに児童たちから歓声が上がっていました。



白熱した決勝戦

## 心に響く音楽のプレゼント

### 野田小ウインターコンサート

のさかアリーナで1月30日、野田小PTA主催の「ウインターコンサート」が開催されました。初めに同小学校5・6年生がこの日のために練習を積んできた合唱を披露。来場者からは大きな拍手が送られました。その後は千葉県警察音楽隊の皆さんによって同小学校の校歌など9曲が演奏され、児童をはじめ、保護者や地域の人たち300人あまりが、その美しいハーモニーに聞き入っていました。

# 地域の伝統行事

## 2/1 下出羽・村山稻荷神社初午祭



中央地区下出羽の村山稻荷神社で初午の神事が執り行われ、神社総代や氏子衆、役員など12人が参加。今年一年の五穀豊穣・無病息災・家内安全を祈願しました。

玉ぐしを奉納する参加者たち

## 2/1 飯塚・松峰神社御奉射

豊和地区飯塚の松峰神社で御奉射が行われ、参加者が五穀豊穣を祈願しました。厳粛な儀式が終わると、今年と来年の当番地区同士で、縁起が良いとされる鶴と亀の形をした「しんこもち」が交換されました。



鶴のしんこもちを交換

## 2/8 時曾根・大蛇まつり



豊栄地区時曾根で大蛇まつりが行われました。若者たちがわらで編み上げた長さ3m、太さ30cmの大蛇3匹を、集落の入り口にあたる3か所の木にそれぞれつるし、悪霊退散・無病息災・家内安全などを祈願しました。

集落西の入り口につるされた大蛇

## 2/11 新堀・稻荷神社東郷神楽



「恵比寿」では観客から笑い声も

栄地区新堀の稻荷神社で東郷神楽が演じられました。保存会のメンバーらが白装束を身にまとい、集落を練り歩いた後、神社の神楽殿へ。細女や田之神など12演目が演じられ、五穀豊穣・無病息災などを祈願しました。

## 2/14 龜崎・如意輪まいり



豊栄地区龜崎で如意輪まいりが行われ、あでやかに着飾った地区的女性たちが参加しました。

大きな万燈を先に立て、子安社を3度まわって踊りを奉納したあと、お神酒で安産祈願をしました。

華麗に踊る参加者たち

## 本市最年少の地区リーダー

### 赤十字防災ボランティア 布施千晴さん



最年少リーダーとなつた布施さん

豊栄地区貝塚在住の布施千晴さん(17)が、昨年11月に東庄町で開催された「香取海匝ブロック赤十字防災ボランティア地区リーダー養成講習会」で本市最年少の地区リーダーに認定されました。

布施さんは多くの大人に交じって心肺蘇生法・AED使用法の講習にも参加するなど、積極的に活動しています。

## 飯高地区 天神の森などでロケ

### NHK連続テレビ小説「ゲゲゲの女房」

飯高檜林跡や天神の森などを舞台に、昨年11月から今年にかけて、NHK連続テレビ小説「ゲゲゲの女房」の収録が行われ、漫画家・水木しげるさんが幼少期に奥さんと出会うシーンなどが撮影されました。

なお、本編は3月29日(月)朝8時からNHK総合テレビで放送予定です。



天神の森での撮影風景

## 貴重な文化財に感嘆の声

### 市内4か寺で仏画公開



長徳寺で仏画の説明を受ける参加者たち

市内4か寺に保存されている国や県指定文化財の仏画34幅が、1月24日に一般公開されました。

国指定重要文化財「愛染明王像」  
「普賢延命菩薩像」の2幅が公開された長徳寺(須賀地区)では、朝10時の公開とともに大勢の人が訪れ、鎌倉時代後期の作と伝わる仏画の細やかな切金技法と鮮やかな彩色に目を奪っていました。

## 広報そうさが3部門で入選

### 平成21年度 県広報コンクール

児童虐待を特集した「広報そうさ」平成21年12月号が、平成21年度千葉県広報コンクール市の部で優秀賞を受賞しました。また、日色さん親子のふれあう姿を掲載した12月号の表紙が一枚写真の部で優秀賞に、春と秋に行われた小中学校などの運動会の様子を掲載した11月号の2~3ページが組写真の部で佳作に、それぞれ入選しました。今後も担当者一同、市民の皆さんに親しまれる広報紙づくりに努めています。

